



東の丘に芳しく香れ 令和3年度

東芳っ子供り

令和3年6月18日
郡山市立東芳小学校
学校便り 第13号
文責:校長 新田直子

自然の中で！力を合わせて！全校遠足

6月17日（木）、全校遠足を郡山自然の家で行いました。天候にも恵まれ、縦割り班ごとに様々なプログラムに楽しくチャレンジし、自然の中で力を合わせて思いっきり体を動かすことができました。

午前中は、スコアオリエンテーリングを行いました。山の中を登ったり降りたりするため、息苦しくないようマスクを外し、対面で大きな声を発生しないよう気を付けて行いました。所員の方から説明を聞いて、いざ出発！班ごとに作戦を立てながら、地図をもとにポイントを探して歩きました。班長さんが下級生にやさしく声をかけたり、お世話をしあげたりする姿がたくさん見られました。

スコアオリエンテーリングの後は、お待ちかねのお弁当タイムです。手指の消毒を行い、少し雨がぱらついたので、体育館で班ごとにいただきました。お家の方が作ってくださったおいしいお弁当に、笑顔いっぱいの子どもたちでした。

午後からは縦割り班ごとにフリスビーゴルフ、室内アスレチック、アーチェリーをローテーションで体験しました。フリスビーゴルフでは、班のメンバー同士励まし合って回数を競っていました。室内アスレチックでは、トランポリンやネットクライミング、ロープコースターなどいろいろなコーナーで楽しく体を動かしていました。アーチェリー体験では、所員の方から構え方から弓のひき方まで丁寧に教えていただいた後、実際に体験をしました。的をねらって、集中して楽しんでいました。見事、弓を的に当てられた子どもたちもたくさん見られました。みんなとても楽しそうでした。

保護者の皆様、持ち物の準備や健康観察等の感染防止対策へのご理解とご協力をいただきありがとうございました。

